

Editorial

- 251 Kleinkind stirbt an Pneumokokkensepsis
F. C. Sitzmann

Originalarbeiten

- 253 Familiendynamik bei chronischer Krankheit: Das diabetesranke Kind im Kontext Familie
S. Wirlach-Bartosik, M. T. Schubert, M. Freiling, E. Schober
- 259 Die deskriptive Epidemiologie von tiefen Atemwegsinfektionen bei Kindern im Raum Kiel
J. A. I. Weigl, W. Puppe, O. Belke, J. Neusüß, F. Bagci, H. J. Schmitt
- 268 Neues Therapiekonzept für Kinder mit Thoraxinsuffizienz-Syndrom aufgrund von Wirbelsäulenfehlbildungen
A. K. Hell, R. M. Campbell, F. Hefti
- 276 Behandlung von Patienten mit primären Antikörpermangelsyndromen in Deutschland
M. Borte, C. Oertelt, B. Högy
- 281 Kongenitale Muskeldystrophie mit Merosin-(Laminin-a2)-Mangel im frühen Säuglingsalter: Diagnostik und Langzeitverlauf
C. Panteliadis, E. Karatza, I. Xinias, N. Flaris, M. Tziritidou, G. Ramantani
- 286 Quantitative Heterozygotentestung und das therapeutische Dilemma bei Menkes-Syndrom
O. Rittinger, G. Sander, A. Schaller, S. Gallati, H. Mayr, W. Sperl

Visite

- 274 Fulminante Pneumokokkensepsis bei einem 13 Monate alten Kleinkind mit angeborener familiärer Asplenie
H. D. Hummler, F. Pohlandt, A. Essig

Editorial

- 251 Infant Dies of Invasive Pneumococcal Disease
F. C. Sitzmann

Original Articles

- 253 Family Dynamics and Chronic Illness: Children with Diabetes in the Context of their Families
S. Wirlach-Bartosik, M. T. Schubert, M. Freiling, E. Schober
- 259 The Descriptive Epidemiology of Severe Lower Respiratory Tract Infections in Children in Kiel, Germany
J. A. I. Weigl, W. Puppe, O. Belke, J. Neusüß, F. Bagci, H. J. Schmitt
- 268 New Treatment Concept for Children with Thoracic Insufficiency Syndrome Due to Congenital Spine Deformity
A. K. Hell, R. M. Campbell, F. Hefti
- 276 Treatment of Patients with Primary Antibody Deficiencies in Germany
M. Borte, C. Oertelt, B. Högy
- 281 Congenital Muscular Dystrophy with Laminin-a2 Deficiency in Early Infancy: Diagnosis and Long-Term Follow-Up
C. Panteliadis, E. Karatza, I. Xinias, N. Flaris, M. Tziritidou, G. Ramantani
- 286 Menkes' Disease: Heterozygosity Testing by Quantitative Real-Time PCR and the Dilemma of Therapeutic Support
O. Rittinger, G. Sander, A. Schaller, S. Gallati, H. Mayr, W. Sperl

Pictorial Essay

- 274 Fulminant Pneumococcal Sepsis in a 13 Months Old Child with Congenital Asplenia
H. D. Hummler, F. Pohlandt, A. Essig

Titelbild: Siehe Seite 282, Abb. 2 in diesem Heft.